



Un simposio científico analiza los nuevos retos de la investigación oncológica

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca será la sede hoy y mañana del 'Simposio Científico VIII Centenario Universidad de Salamanca: nuevos retos en la investigación oncológica'.

El evento, coordinado por la Fundación Diz Pintado y el Centro de Investigación del Cáncer, reúne a «investigadores de reconocido prestigio» en el ámbito de la investigación oncológica, así como a periodistas y divulgadores. Los puntos más importantes a tratar dentro de las sesiones serán los debates sobre la dimensión social del cáncer, los retos actuales que presenta el entendimiento, diagnóstico y tratamiento de esta enfermedad, y el papel destacado de colectivos como periodistas y asociaciones en la difusión y recepción de la información relativa al cáncer.

Las sesiones de hoy comenzarán con una mesa redonda de periodistas e investigadores en el Edificio Dioscórides, en la que debatirán la relación entre investigación y medios de comunicación y el papel que estos últimos juegan en la transmisión y recepción de la información que se genera en institutos universitarios y de investigación como el CIC de la Universidad de Salamanca.

En la segunda mesa, en la que se debatirán aspectos que «preocupan a investigadores y a asociaciones de pacientes y familiares», participarán eminencias como Mariano Barbacid, investigador del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO); Juan Jesús Cruz, jefe del Servicio de Oncología del Hospital Universitario de Salamanca o Adolfo Ferrando, profesor de Pediatría y Patología de la Universidad de Columbia, entre otros.